
LA PALABRA QUE NOS CAMBIA

DescripciÃ³n

â??JesÃºs se fue a su pueblo en compaÃ±Ãa de sus discÃpulos, cuando llegÃ³ el 
sÃ¡bado empezÃ³ a enseÃ±ar en la Sinagoga. 

La multitud que lo oÃa se preguntaba asombrada Â¿de dÃ³nde saca todo eso?
Â¡QuÃ© sabidurÃa es esa que le han enseÃ±ado!â??,

(Mc 6, 1-6)

Todos estaban asombrados de lo que oÃan. Nosotros tambiÃ©n nos quedamos pasmados,
sorprendidos y emocionados cuando escuchamos de verdad la palabra de Dios.

Tenemos que reconocer que no es fÃ¡cil escucharla, muchas veces nos escuchamos a nosotros
mismos, le damos vueltas a las cosas, estamos pensando en nuestro Ã©xito, que nos vaya bien, o
cÃ³mo hacer para quedar bien con los demÃ¡s, estamos pensando en algo que necesitamos comprar,
o cÃ³mo hacer para tener mÃ¡s plata, mÃ¡s dinero, en otras ocasiones estamos distraÃdos, con los vÃ
deos que nos mandan en el WhatsApp, o navegamos en el Facebook, en el Instagram, estamos en
las redes y asÃ se nos va el tiempo.

Entonces se nos viene la pregunta:Â  Â¿CuÃ¡ndo escuchas a Dios?, Â¿A quÃ© hora lo escuchas? si
Dios te va a decir lo mÃ¡s importante, lo que debes saber, lo que te harÃ¡ mÃ¡s feliz, si Dios se dirige
a ti de un modo personal, individual, como si fueras su Ãºnico hijo.

A veces te imaginas que para dirigirte a Dios, tienes que preparar algo mÃ¡s elaborado, mÃ¡s alto,
mÃ¡s profundo y que cuando Dios te habla te dice cosas tambiÃ©n altas, trascendentes, de mucha
envergadura, pero precisamente Dios ha venido a la Tierra para hacerse igual a nosotros en todo,
menos en el pecado.

DIOS NOS HABLA SIEMPRE

10MINCONJESUS.NET
LatinoamÃ©rica

Page 1
Lecturas, meditaciones y reflexiones.



Dios entonces se dirige a tÃ de un modo sencillo, Ã?l nos conoce bien, mÃ¡s que nadie y sabe
perfectamente cÃ³mo decimos las cosas y cuando nos habla se pone a nuestro nivel y nos conversa
de las cosas de cada dÃa, si hemos dormido bien, si estamos comiendo, nos pregunta quÃ© haremos
hoy, quÃ© planes tenemos con nuestros amigos, si nos gustÃ³ la Ãºltima pelÃcula que vimos,
tambiÃ©n nos conversa sobre nuestra salud, si estamos con alguna enfermedad, algÃºn dolor, alguna
dolencia y nos pide que nos cuidemos, que vayamos al mÃ©dico cuando sea necesario.

Nunca deja de preguntarnos por los demÃ¡s, cÃ³mo estamos tratando a los demÃ¡s, si estamos
tratando bien a nuestros seres queridos, especialmente a los de nuestra familia, a los que estÃ¡n mÃ¡s
cerca de nosotros todos los dÃas.

Siempre que acudimos a Dios para conversar con Ã?l, nos pide que seamos mejores, que luchemos
para dar cada dÃa lo mejor de nosotros y dÃ¡rselo a los demÃ¡s.

Estar pendiente de los demÃ¡s, querer de verdad a los demÃ¡s, no hacer acepciÃ³n de personas, no
tener personas tachadas, que sepamos perdonar, comprender, como lo harÃa JesÃºs si estuviera en
nuestro lugar.

Entonces despuÃ©s de haber escuchado a Dios nos pasa como a los discÃpulos del evangelio de
hoy, nos quedamos asombrados y decimos como ellos: Â¿De dÃ³nde saca todo eso? Â¿QuÃ©
sabidurÃa es esa que le han enseÃ±ado?.

LA PALABRA DE DIOS ES SABIDURÃ?A
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Las cosas mÃ¡s sencillas son las de la sabidurÃa, aquello que nos descomplica, que nos quita los
obstÃ¡culos, que nos libera y es la palabra de Dios, que penetra y cura, que nos enriquece mÃ¡s que
cualquier ciencia o filosofÃa.

Los conocimientos que proceden de una elaboraciÃ³n humana no son nada o son muy muy poca cosa
al lado de los conocimientos que proceden de la palabra de Dios.

AdemÃ¡s Dios nos hace ver que nosotros debemos transmitir su palabra, nuestra misiÃ³n no se queda
en escuchar, tambiÃ©n tenemos que comunicar y Dios nos pide que su palabra sea transmitida a todo
el mundo, a todas las generaciones, a todas las personas, a los grandes, a los chicos, a los mayores y
a los menores.

A los apÃ³stoles les pide eso, que vayan por todas partes a predicar, por todo el mundo.

Una de las tareas mÃ¡s importantes de la Iglesia es la prÃ©dica de la palabra de Dios, se predica
buscando la conversiÃ³n de la gente, por eso la Iglesia es misionera y estÃ¡ dispuesta a ir al Ãºltimo
rincÃ³n, al Ãºltimo caserÃo y todo lo que ha hecho la Iglesia en la historia, ir a los sitios mÃ¡s duros,
mÃ¡s difÃciles, mÃ¡s lejanos, mÃ¡s perdidos para llevar la palabra de Dios.

TENEMOS LA MISIÃ?N DE DAR A CONOCER LA PALABRA DE DIOS

Buscando la conversiÃ³n de la gente, sacar a la gente de la ignorancia, que conozcan a Dios, que
conozcan a JesÃºs, que conozcan la revelaciÃ³n de su palabra y la Iglesia reza siempre para la
conversiÃ³n de los pecadores.

Todos somos pecadores, la Iglesia reza por nuestra conversiÃ³n y nosotros sÃ tenemos a Dios, si
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escuchamos las palabras de Dios y podemos llevar a Dios en nuestra vida, nos acercaremos a los
pecadores para que se conviertan, o sea es un afÃ¡n que crece en nuestra interioridad.

Yo tambiÃ©n, ahora tengo que lograr la conversiÃ³n de mucha gente y luchamos para poder ser
buenos apÃ³stoles y ponemos los medios para que las personas abandonen una vida de pecado y
vivan en gracia de Dios.

Todos los medios que podamos poner, a travÃ©s de las redes, una visita que hacemos a un amigo,
un libro que le damos, lo llevamos a un medio de formaciÃ³n, a un retiro, en fin, hay muchos medios
para despertar a la gente, despertar a las almas para que vivan con Dios.

VIVIR CON DIOS

El que no vive con Dios, estÃ¡ dormido.

Y podrÃamos decir estÃ¡ perdido, hay mucha gente que estÃ¡ como perdida y a esa gente hay que
hacerles ver cuÃ¡l es el camino, darles esa luz que sale de nuestra interioridad cuando llevamos a
Dios. Darles las oportunidades que luego nos van a agradecer muchÃsimo y se van a asombrar
tambiÃ©n, si nosotros tenemos el don de lenguas que nos da el SeÃ±or no para hablar lo que Ã?l nos
pide, lo que Ã?l nos ha transmitido, la gente se va a asombrar.

Y va a decir tambiÃ©n de nosotros Â¿De dÃ³nde ha aprendido eso? Â¿De dÃ³nde se ha sacado
todas esas cosas?Â  y es del trato con Dios, del amor a Dios.

Dios mueve nuestra lenguaÂ  para hablar de Ã?lÂ  y constantemente hablar de DiosÂ  de un modo
cariÃ±oso, atractivo, no es una presiÃ³n, no es una violencia, no es una ideologÃa, porque va
acompaÃ±ada con nuestra vida y la vida es el ejemplo, que es el mejor predicador, se transmite con el
ejemplo y con la palabra.

Hay ahÃ una relaciÃ³n entre la vida y la palabra, entre lo que decimos y lo que somos y ahÃ estÃ¡ la
luz, Dios nos pide vivir con Ã?l.

FRECUENTAR LOS SACRAMENTOS

10MINCONJESUS.NET
LatinoamÃ©rica

Page 4
Lecturas, meditaciones y reflexiones.

https://www.10minconjesus.net/meditacion_escrita/incluir-a-dios-en-el-mundo/


Y la mejor forma de vivir con Ã?l es cuidar los sacramentos, que la Iglesia los tiene y que Jesucristo
ha instituido para tener vida, para tener a Dios.

Confesarnos cuando vemos que estamos en pecado y no dejar pasar el tiempo, ir a comulgar, ir a la
Santa Misa donde recibimos a JesÃºs sacramentado, la EucaristÃa que es alimento y nos fortalece.

AsÃ llevamos a Dios, la palabra de Dios y los sacramentos son los medios que nos ofrece la iglesia
para vivir vida cristiana y poder llevar a Dios en nuestras vidas y poder llevar a Dios a la vida de las
demÃ¡s personas y conseguir la conversiÃ³n de muchÃsima gente.

Es lo que hizo Nuestra Madre a la Virgen que fue siempre toda ella para Dios y ella nos da ejemplo y
ademÃ¡s nos ayuda a alcanzÃ¡ndonos las gracias que necesitamos.
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